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№２６６０ 第１３回例会 ２０２１．１２．２ 晴 
点 鐘：神子勝美 会長 

進 行：神子 恒 SAA 

ソング：君が代・四つのテスト 

お客様：岡野 祐 君津 RC 会長 

   ：佐々木昭博 同幹事 

会長挨拶 

神子勝美 会長 

 

ご安全に！！本日は、お客様をお迎えしていま

すので、紹介いたします。君津ＲＣ会長 岡野 祐様、

幹事 佐々木彰浩様です後ほどご挨拶をお願い致

します。 

皆さん人権週間で知っていますか。1２月４日（土）

から１２月１０日（金）の７日間実施されます。人権週

間ときいて、なかなか思い浮かばないと思います。 

 人権週間とは、１９４８年（昭和４８年）１２月１０日国

際連合の総会で、世界人権宣言が採択され１２月１

０日を人権デーと定めました。記念として、加盟国で

は多くの行事が現在も開かれています。 

 日本では、１９４９年（昭和２４年）から始まり、毎年１

２月４日から １２月１０日までの一週間を人権週間と

定めています。人権週間について見つめ直して見る

のも良い機会ではないかと思います。 

 強調事項として                              

①育てよう一人一人の人権意識。②女性の人権を

守ろう。③子供人権を守ろう。④高齢者を大切にす

る心を育てよう。⑤障害のある人の完全参加と平等

を実現しよう。⑥部落差別をなくそう⑦アイヌの人々

に対する理解を深めよう。以上の７項目が決められ

ています。 

私たちは、人間に対して関心がなかったり、解ら

ないから関係がないなどと思ったりしたことはありま

せんか？この人権週間の機会にこそ、一つでも構い

ません、私たちが人権に対して何かできることを探し

てみて下さい。「お年寄りや障害者を大切にしよう」

「いじめをなくそう」など、私たちの身近にあることで

良いのです。お年寄りに席をゆずる、近所や知り合

い、友達に大きな声であいさつをする等、小さなこと

でも構わないと思います。人権問題に関する意識を

少しでも考えて、前向きな気持ちを持つことにより大

きく変わっていくと思います。 

 皆さん大きな声で笑顔の挨拶（ニーハオ）から始め

ましょう。 

 

幹事報告 

岡田良弘 幹事 

１．ロータリー財団より１０月のＭＣＲ（寄付実績）回覧。 

２．ＲＩ日本事務局より財団室ＮＥＷＳ１２月号回覧。 

３．ロータリー希望の風奨学金、「風の便り」を回覧。 



 

 
  

４．新型コロナ感染症に関する「友事務所」の対応の

件（お知らせ）回覧。 

５．疫病予防と地領月間リソースのご案内回覧。 

６．ＲＩ日本事務局「在宅勤務」延長のお知らせ。 

７．２０２１年１２月のロータリーレートは、１ドル＝１４４

円となります。 

８．ガバナー月信１２月号配布。 

９．第４５回ＲＡＩＲＡ２１世紀リーダーシップセミナー

参加者募集案内の回覧。 

 

お客様挨拶 

岡野 祐 君津 RC 会長 

 
君津ロータリークラブ５０代会長を務めてお

ります岡野祐です。職業分類は飲食業です。君津

にてシュガーランプというカラオケラウンジを

経営しています。ロータリー歴は９年目となりま

す。今年度の RI のテーマは「奉仕をしよう みん

なの人生を豊かにするために」です。当クラブで

はコロナ禍において何も出来なかった奉仕活動

でしたが、今年度はやらない選択よりやれる方法

を探りながら、会員一同で地域貢献・奉仕活動を

しております。 

 そして今年は君津ロータリークラブ創立５０

周年を迎えます。令和４年２月２６日に会場かず

さアカデミアホールにて、式典を予定しておりま

す。このような状況なので、人数制限等がかかる

かもしれませんが、富津中央ロータリークラブの

皆様には、色々な事でご協力頂けたらと思いご挨

拶にお伺いさせて頂きました。何卒その際には、

宜しくお願い致します。 

以上です。ありがとうございました。 

 

―年次総会― 

議長 神子勝美 会長 

指名委員会報告 平川恵敏 委員長 

 

 先月の１１月１６日（火）１８：００より、いちかわで会

長経験者１０名が出席して、指名委員会を開催致し

ました。 

 ２０２３年～２０２４年度、会長、幹事、会計、ＳＡＡ、

理事３名を全員一致で指名致しました。これから指

名者を発表致します。 

会長、若鍋武良会員 幹事、岡元誠会員 

会計、林雅彦会員 ＳＡＡ、理事３名 

本日の年次総会において皆様の賛同を得たいと

思いますので、賛成の方は挙手をお願い致します。

賛成多数とみなし決定いたしました。ご協力有難うご

ざいました。 

 

本年度前期会計報告 

林 雅彦 会計

 

只今は議決頂き有難うございました。 

千葉信用金庫の林です。会計を仰せつかって早３

年と６ヶ月、この役をやらせて戴き、ロータリー活動に

深く関わることが出来て大変感謝しております。ただ

あまりにも深く関わり過ぎて、人事異動時の引き継ぎ

事項がロータリーばかりにならないよう気をつけねば



 

 
  

と思っております。また先般の指名委員会において

も次年度会計を御指名戴きましたのでよろしくお願

いします。 

 今後もコロナ禍での活動が予想されますが、ロータ

リーとして何が出来るか皆で模索しながら有意義な

活動を行って参りましょう。有難うございました。 

 

誕生祝い 

 
榎本守男Ｓ２５．１２．３ 岡田良弘Ｓ３３．１２．２８ 

佐々木和行Ｓ２９．１２．２８ 

 

誕生一言 

榎本守男 会員 

 

誕生祝の品を頂き有難うございます。ずっしりと重

い物なので楽しみです。 

私は昭和２５年１２月３日生まれですので明日で７

１歳になります。出身は広島県北部山間の小さな上

下町です。町に降った雨が日本海と瀬戸内海に注

ぐ分水嶺にあります。唱歌ふるさとに歌われるような

田舎だと思っています。富津に来て４５年、クラブに

入会して３９年になります。今後もよろしくお願いしま

す。 

 

 

岡田良弘 会員 

 

誕生祝を頂きありがとう御座いました。生年月日は

昭和３３年１２月２８日でございます。この前還暦を迎

えたと思ったら、あっという間に３年も過ぎてしまいま

した。これからは体が資本ですので、もう遅いかも知

れませんが体力作りを目指し、まずは山下さんを見

習って、ジョギングから始めようと思っています。体を

動かしていないとただの年寄りになってしまって、ご

迷惑をかけることになるので、気を付けたいと思いま

す。また来年はゴルフの回数を増やすつもりです

が、スコアより健康第一でいきたいと思います。頭で

考えているだけではなく、実行していかなければい

けませんので、常に目標を持って前に進むつもりで

すので御面倒をお願いします。誕生祝有難うござい

ました。 

 

卓話 

『蛇口について』 

相川恵津子 会員 

 

 皆様こんにちは、博識な皆さんの前でお話すること

など何もないのですが、今日は蛇口について少しお

話させていただきます。蛇口とは水道水などを運ぶ

管の出口の部分、あるいはその部分の器具の事で

す。水道水のもととなる技術は江戸時代に生まれま



 

 
  

した。川から支流を作り、木管を地下に通して傾斜

のみで水を引いていました。この水を井戸に分配

し、江戸の人たちは井戸からくみ上げて使っていた

のです。 

 明治２０年（１８８７年）横浜で初めて浄水場から水

を送る水道が引かれました。当時の水道は現在のよ

うに各家庭には無く、道路わきなどに設置されてい

ました。公共の水飲み場用の水栓として、共用栓と

呼ばれました。最初の共用栓はイギリスから輸入さ

れたもので、その蛇口のデザインは西洋の水の守り

神とされる獅子（ライオン）でした。  

 その後、明治３１年（１８９８年）に東京に水道が引

かれ、この時日本製の共用水栓が作られました。こ

の時のデザインは東アジアで水の守り神とされる龍

でした。龍口（たつくち）と呼ばれた記録が残ってい

るそうです。しかし龍口が言いにくかったのか、これ

はなかなか普及しなかったそうです。その代わりに

共用水栓は空想上の龍の基となった蛇にちなんで

「蛇口鉄柱式共用水栓」と呼ばれました。その共用

水栓の出口の部分を略して蛇口と呼ばれるようにな

ったとのことです。一般的なものは台所、浴室、洗面

所に設置されています。種類として単水栓、混合水

栓があります。単水栓は自在・横・立・万能ホーム・

衛生・ホースカラン等があります。混合水洗には２ハ

ンドル混合、シングルレバー混合栓があります。 

私が入社したころは普通の混合水洗でしたが、直に

サーモスタットになりシングルレバーになってき 

ました。シングルレバーも会社によって、上げて止め

る式や下げて止める式とバラバラでしたが、阪神淡

路大震災後に下げて止める式が主流になりました。

実際には欧米で下げ止め式が圧倒的に普及してい

たからだそうですが。 

 単水栓なら２～３０００円で買えますが、サーモスタ

ットになると３０，０００円から５～６０，０００円になりま

す。修理もコマパッキンぐらいで済みますが、サーモ

になりますと中のバルブ部が結構します。入荷する

のを待って交換するよりも新しくした方が良い時もあ

ります。便利なものはそれなりに価値があるということ

なのでしょうか。 

 現在は新型コロナウイルスの影響で自動水栓が注

目されています。手でハンドル操作しなくても、水や

お湯を出すことが出来る蛇口で、公共施設などでよ

く利用されています。お陰様で当社も去年は君津文

化ホールやメディカルスポーツセンターさんにも収め

させていただきました。君津では各社手分けで学校

等も納めさせて頂きましたが、全国的に随分品薄に

なり入荷に時間が掛かりました。富津市は今年小学

校や保育所に入れさせていただきました。    弊

社は君津と富津と二つの市の仕事を主にしておりま

すので市の対応の違いが分かります。一般のお店も

ご関心があるようで先月入れさせていただきました。

なお、前回ウオシュレットのお話をさせて頂きました

が、「温水便座症候群」という疾患名がつけられたと

のことです。お尻を洗いすぎて皮膚にトラブルが発

生するそうです。洗浄時間が長くなると皮膚の善玉

菌と美肌菌である表皮ブドウ球菌が洗い流されて減

ってしまい、ばい菌やウイルスに感染しやすくなって

しまうのです。それには水圧は一番弱く、水温は一

番低く、洗浄時間は３秒以内が良い使い方だそうで

す。皆様も留意してお使い下さいますように。 

 

『増強･会報について』 

高橋裕之 会員 

 

皆さまこんにちは。同業という事で、相川会員の

卓話に少しだけ付け加えさせて戴くと、コロナショッ

クのため、国内全域でウォシュレット、自動水栓、給

湯器が極端な品薄になっております。海外生産に依

存していたためですが、１２月より国内生産も再開す

るようですが、現在、納品の目処が立たない状態に

なっております。年末に掛け、給湯器の調子が悪か

ったりする方は、早めの手配が良いと思います。 

 さて、会員増強ですが、これはいつも繰り返し言わ



 

 
  

れておりますが、クラブ維持、発展のために本当に

重要な事です。我がクラブでは健康上などの理由で

退会された会員とほぼ同数の新入会員をお迎えす

る事が出来ていますが、継続的な増強活動を行う事

は必須であると考えます。特に新入会員の皆様の新

しい繋がりで、新たな会員の掘り起こしを期待したい

と考えます。 

 ほぼ 2 年間のコロナ禍で、親睦活動もあまり行えま

せんでしたが、今後は親睦活動も出来るようになると

思いますので、是非会員候補者に参加していただき、 

ロータリーの良さを紹介したいと思います。 

次に会報についてですが、志波チャーターメンバ

ーが、会員の手作りによる会報作成を始めて、既に

１６年間の歳月が経ちました。 

これは志波会員の情熱の賜でありますが、会報委

員会に所属して会報を作成すると、ロータリーの活

動や成り立ちその他に対する造詣が深まります。 

殊に、新入会員の皆様には、是非とも会報に携わ

っていただきたいと思います。ロータリ用語、ロータリ

ーの考え方、ロータリーの仕組み等、様々な事柄を

学ぶ事が出来ます。もちろん、ＩＭなどのグループ行

事、地区大会、国際大会、姉妹クラブ訪問などもとて

も重要な事ですが、それらの事も全て会報に掲載さ

れます。例会の忠実な記録が会報の使命です。 

また、近隣クラブなど他クラブの会報も大変参考

になります。会員歴と共に多くの知り合いが出来、そ

のロータリアンの活動を知る事も楽しみの一つです。 

会員増強に励み、会報も共に作成しましょう。 

 

委員会報告 

平野安照 青少年奉仕担当部長 

 

  こんにちは。青少年奉仕担当より、１２月３日開催

の子供食堂について、ご案内させていただきます。 

 当クラブから４名が参加し、子供達に一足早いクリス

マスプレゼントを配布します。プレゼントは、お菓子

詰め合わせと、神子会長提供のオートバイのおもち

ゃです。それぞれ６０個有りますので、子供達が喜ん

でくれる事と存じます。 

 

栗原典子 出席担当部長 

 

本日配布の会報に、１１月度の出席１００％の会員

を掲載してあります。記載漏れは大丈夫でしょうか？ 

１００％出席会員が多くなってきましたので、この

調子で今後とも出席の程、よろしくお願いいたします。 

 

ニコニコＢＯＸ 

朝月真次郎 親睦担当部員 

 

岡野 祐 君津ＲＣ会長 佐々木昭博 同幹事 

君津ＲＣ創立５０年ご来臨お待ち申

し上げます。 

＊神子会長 君津ＲＣ会長幹事様お迎えして。 

＊岡田幹事      〃 

高橋裕之       〃 

平川恵敏       〃 

相川恵津子 卓話を聴いて頂いて。 

高橋裕之       〃 



 

 
  

飯 島 由 美  先 月 の Ｂ Ｏ Ｘ 発 表 無 事 終 へ        

朝月会員にバトンを託して。 

＊榎本守男 誕生祝に感謝。 

石渡 鋼  若鍋会員御ひいき大相撲高柳出身 

千代嵐十両返り咲き目出度し。 

志波 克  卓話を聴かせ頂き。 

三枝一雄  冬の相川会員の卓話で褒められて。 

 「水使ふ 人の心得 あれこれと」 かずを 

    

出席報告 

若鍋武良 出席担当部員 

 

 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 34/30 21 9  70.00% 

前 回 34/32 24 8  75.00% 

前々回 34/34 34 0  100% 

 

理事会報告 

１．RC 横断幕、のぼり図案決定岡元会員へ依頼。 

２．子供食堂のぼり図案、鈴木代表に検討して頂く。 

３．富津シティ RC との合併委員会立上げ（各クラブ

４名程）富津央 RC 神子会長、 渡辺務会員、 

榎本会員、高橋会員。 

４．金谷ストーンコミュニティ鈴木氏へ卓話依頼。 

５．会長幹事会、各クラブへのお願い事項。 

 米山奨学金 １５，０００円／人 

 Ｒ財団 １５０＄／人  ポリオプラス ３０ドル／人 

 地区補助金を利用した奉仕プロジェクトの計画 

 ＲＬＩへクラブ会員数×２０％の参加 

 Ｒ研修化委員会 小倉ガバナーエレクト、鵜沢ガ

バナーノミニー、寒郡ガバナーデジグネイトの卓

話を下期で実施 

 会員増強は第 5 グループで 8 名の純増 

各クラブ 1 名以上の地区委員輩出のお願い 

６．2022 年１月の予定は活動計画書通りに行う。 

７．クラブジャンパーの件について朝月会員より提出

して頂いた。 

 

新理事会報告 

１．年次総会により決定した新理事会で、ＳＡＡを 

朝月真次郎会員に決定した。 

 

本日の例会食 

 

 
 

編集後記 

石渡 鋼 会報担当部員 

治まりそうで治まらないコロナ禍の世情がつづき

新聞広告も不景気なのか昔と違い、種類が少くなり

全面が多くなった気がする。そんなか、在宅が増え

ているせいか出版社、本の広告はこの時とばかりに

インパクトのあるキャッチコピーで購買心を煽ってい

る。愚生がよく目にし、売れているのかなーと思う順

に挙げると、トップは「もし無人島に一冊を持ってゆく

なら・・・」そうです歎異抄、（五木寛之氏のキャッチコ

ピーとか）それから一面下段の小さな建築の本で

「すでに建てた人は読まないでください」のコピー。

本の題がキャッチコピー的な「９０歳何が目出度い」

佐藤愛子。下重暁子の「老いも死も初めてだから面

白い」最近ではミツコの「７４才無いのはお金だけ」な

ど９９才で逝かれた、瀬戸内寂聴を含めズバリの本

題で人心をキャッチする、何故か女性作家多い。残

念ながら筆者はどれ一冊求めたことはない。 


